

Le mouvement de l'amour vrai pour le salut de l'Asie et du monde

17 septembre 1991

Salle Tokyo Bay NK, Chiba, Japon

Congrès japonais de la Fédération des femmes pour la paix en Asie
(Discours de madame Hak Ja Han Moon)

Chère présidente de cette assemblée, chères membres de la Fédération des femmes pour la paix en Asie, chères amies dirigeantes venues des différentes régions du Japon.

Nous sommes aujourd'hui à un tournant de l'histoire, marquant d'importants changements. Je voudrais féliciter de tout cœur la Fédération des femmes pour la paix en Asie qui, depuis son inauguration il y a cinq ans, s'est développée rapidement comme le prouve ce magnifique rassemblement.

En un peu plus de quarante ans, votre nation, le Japon, émergeant des ruines d'une guerre dévastatrice, a accompli un redressement économique inégalé. Cet accomplissement, miracle des temps modernes, fait l'envie de tous les peuples de la terre. Il est encore plus exceptionnel que, tout en accomplissant cet incroyable développement industriel, le Japon se soit efforcé de préserver les valeurs traditionnelles particulières à l'Asie et qu'il ait fait preuve d'un engagement sans faille et d'un effort continu dans l'éducation familiale et sociale. À la base de ce merveilleux succès, il y a ce que vous, les femmes, avez accompli comme mères pleines de bonté et d'abnégation et comme épouses dévouées. C'est vous, plus que quiconque, qui avez construit des familles saines et fortes en les nourrissant et en veillant sur elles. Puisque c'est votre travail en tant que femmes qui est le fondement de ce succès, étant femme moi-même, je me sens également fière.

Dirigeantes de la Fédération des femmes pour la paix en Asie ! Le monde est maintenant au seuil d'une importante période de transition historique. La stratégie de guerre du communisme a causé des ravages sanglants affectant des millions de personnes. Durant les soixante-dix années qui ont suivi la révolution bolchevique de 1917, le communisme s'est répandu sur plus de la moitié de la planète, plongeant l'humanité dans un enfer de peur et d'angoisse. Cependant, une nouvelle génération de dirigeants a abaissé ce drapeau rouge, et nous le voyons disparaître dans les brumes de l'histoire.

Voilà qui prouve que la vision du monde fondée sur l'athéisme et les politiques d'état niant l'existence de Dieu se sont effondrées. La philosophie du conflit, de la lutte et de la haine a révélé ses limites, et la structure dictatoriale du parti unique, chère au communisme, est maintenant confrontée à sa propre destruction. Cependant, on peut tirer une conclusion importante de cet événement : la chute du communisme ne signifie pas la victoire du monde libre et démocratique. Tout comme le communisme, qui s'est répandu en affirmant l'égalité économique, a rencontré sa propre fin avec l'écroulement de son économie, le monde libre et démocratique, qui en appelle à l'idéal de la liberté, tend vers sa destruction à cause de la confusion de ses valeurs. La corruption, l'immoralité sexuelle, la violence et les addictions se multiplient dans l'ombre de cette soi-disant liberté. Elles sont la cause de la dissolution de cette société libre.

L'ère de la guerre froide, qui a duré plus de quarante ans après la deuxième guerre mondiale, arrive à sa fin. Ce fut un jeu où il n'y a eu que des perdants et aucun gagnant. Cela nous fait comprendre que le temps est venu d'un nouveau salut pour le monde communiste comme pour le monde libre démocratique.

Le capitalisme et le communisme ont leur origine en Occident et sont fondés sur des valeurs matérielles. Ils ont démontré leur impuissance à satisfaire les vrais désirs des êtres humains, qui ont à la fois un esprit et un corps physique. Nous vivons à une époque où le rôle capital des sociétés orientales, fondées sur les valeurs spirituelles, est devenu absolument nécessaire. Historiquement parlant, le continent asiatique fut le berceau de la civilisation spirituelle ; c'est le temps maintenant où les pays d'Asie doivent accomplir leur mission de force motrice de la spiritualité pour le monde. Voilà pourquoi on appelle cette époque l'ère de l'Asie-Pacifique et pourquoi elle constitue une nouvelle période importante de transition historique.

Bien chères dirigeantes ! Je sais que, durant les cinquante dernières années, ce pays a très bien protégé ses valeurs historiques. Tandis que le Japon développait son industrie et devenait une nation prospère, les femmes ont volontairement refusé de bénéficier d'un traitement spécial.

Elles ont plutôt choisi de protéger leur famille avec dévotion et sacrifice. En vérité, les valeurs traditionnelles les plus importantes sont celles qui concernent la famille.

Un vieux dicton le souligne : « Tout va bien lorsque la famille est en harmonie. » Cela signifie que la famille est le fondement de la paix. Et le facteur le plus important pour la construction d'une telle famille, c'est l'amour vrai. Le mot « amour » a de multiples significations. Cependant, je parle ici de l'amour vrai, c'est-à-dire de l'amour absolu centré sur Dieu. En d'autres termes, l'amour vrai signifie aimer une personne qui semble impossible à aimer ; il ne vous laisse donc pas d'autre choix que d'aimer vos ennemis. De plus, c'est un amour sacrificiel qui pousse à donner sa vie pour les autres. Ainsi, dans l'amour vrai, les antagonismes et les conflits entre individus, entre sociétés et entre nations sont complètement transcendés et éliminés. Avec l'amour vrai, nous pouvons parvenir à une vraie paix.

L'amour vrai est la motivation et la force permettant la création, la reproduction et le développement. Autrement dit, l'énergie physique, une fois investie, est consommée et disparaît. Dans le cas de l'amour vrai, c'est le contraire : plus vous investissez, plus il grandit et vous revient au centuple. C'est seulement dans l'amour vrai que le concept de vie éternelle devient une réalité. Les familles et les sociétés qui pratiquent l'amour vrai ne disparaissent jamais ; elles continuent à prospérer.

À cet égard, « vivre pour les autres », qui est l'enseignement de mon mari, le révérend Sun Myung Moon, est le principe directeur de la construction d'un monde de paix. C'est Dieu qui est l'origine d'un tel amour vrai, et Il a créé l'humanité pour le réaliser.

Lorsque Dieu créa les êtres humains, pourquoi créa-t-Il un homme et une femme comme partenaires objets l'un de l'autre ? C'est en raison de l'amour vrai. C'est afin qu'au cœur de l'amour vrai, le mari puisse aimer sa femme et la femme puisse aimer son mari. Lorsque le mari et la femme partagent ainsi cet amour horizontal, ils en arrivent à posséder l'amour de Dieu, qui est leur origine.

Simplement parlant, par l'amour horizontal entre l'homme et la femme, les êtres humains peuvent former un lien d'amour vertical avec Dieu. Autrement dit, un homme et une femme se marient, enracinés dans l'amour vrai, en vue de posséder l'univers de l'autre sur le plan horizontal, et de posséder l'amour de Dieu sur le plan vertical. Ils possèdent le Créateur et toutes les créatures, car l'amour vrai entraîne le droit à l'héritage. Les êtres humains réalisent leurs désirs originels par le lien horizontal entre eux et le lien vertical avec Dieu.

Ainsi, seul un homme et une femme unis peuvent atteindre l'amour de Dieu. L'homme et la femme ont la même valeur, car ils ne possèdent l'amour de Dieu que comme couple marié, uni en un seul corps. Ils sont dans la position de partenaires objets de l'amour vrai de Dieu. En fin de compte, les êtres humains et le Créateur, centrés sur l'amour vrai, en viennent à avoir la même valeur.

Si le premier homme et la première femme avaient réalisé de cette manière l'idéal de l'amour, ils seraient devenus des Vrais Parents et le point de départ de la concrétisation de l'amour de Dieu. Malheureusement, les premiers parents de l'humanité ne sont pas devenus les vrais parents qui, comme incarnations substantielles de l'amour vrai, devaient prendre la position de Dieu. L'idéal des vrais parents doit cependant être réalisé et l'origine doit être préparée pour que des familles, des sociétés, des nations et un monde vrais, centrés sur l'amour vrai, puissent être établis.

Ainsi, au-delà du village global qui nous rapproche géographiquement, le monde de demain doit inaugurer l'ère de la famille globale, qui nous relie dans l'amour vrai. Le révérend Sun Myung Moon a vécu non pas pour lui-même, mais pour le salut de Dieu et de l'humanité parce qu'il connaissait le chemin absolu de l'amour vrai. Malgré toutes les persécutions et les difficultés qu'il a dû endurer, il a finalement pu poser le fondement mondial de l'Église de l'Unification que l'on voit actuellement.

En tant qu'épouse de celui qui accomplit cette tâche universelle, et étant liée à ce fondement victorieux centré sur l'amour vrai, j'ai partagé avec tous les membres de ma famille les douleurs du chef de famille, les gravant au plus profond de moi. De plus, malgré toutes les épreuves que j'ai affrontées, j'ai fait de mon mieux pour ne pas y céder, en gardant le sourire et en pensant à mon mari, qui se serait senti seul sans moi.

Vivre dans l'amour vrai est devenu naturellement le but de ma vie. Dans ma recherche du vrai bonheur, j'ai vécu pour les autres en accomplissant mon rôle de femme dans l'amour filial, l'amour conjugal et l'amour parental. Ma vie est devenue un don pour les autres, plus grand aujourd'hui qu'il ne l'était hier, plus grand demain qu'il ne l'est aujourd'hui, en étant plus reconnaissante et en faisant plus d'efforts chaque jour. Le secret de mon succès dans mon rôle de mère et dans l'éducation de mes treize enfants est, je crois, l'unité de ma famille centrée sur l'amour de Dieu. En effet, dans chaque famille, quand Dieu est là, parents et enfants peuvent tous partager Son amour, Sa vie et Son espoir.

Chères dirigeantes de la Fédération des femmes pour la paix en Asie ! L'ère à venir ne sera ni une époque de conflit, qui serait définie par deux nations, les États-Unis et l'Union soviétique, ni une époque de confusion pour de nombreuses nations. Au contraire, elle devra être l'ère du monde de Dieu, basée sur Son amour. L'époque où l'on domine le monde selon la loi du plus fort par la puissance économique ou militaire doit disparaître ; nous avons à présent besoin de réaliser un monde fondé sur le dieuisme. Le dieuisme nous enseigne le concept de l'amour vrai de Dieu, par lequel l'Est et l'Ouest, le Nord et le Sud, et toutes les cultures, les races et les philosophies vont pouvoir se fondre en un.

Le dieuisme doit commencer en Asie et bâtir la sphère de la civilisation de l'Asie-Pacifique. L'antagonisme, les conflits et les luttes disparaîtront de l'Asie lorsqu'elle sera centrée sur le dieuisme. Les Asiatiques doivent donner l'exemple d'un monde de paix par la pratique de l'amour vrai en vivant plus pour l'intérêt général que pour eux-mêmes.

Ayant reçu la bénédiction des richesses du monde, le Japon doit vivre pour le monde selon l'esprit de l'amour vrai. En considérant les douleurs et les problèmes du monde comme les leurs, les Japonais vivront en le servant et en se sacrifiant pour lui, et ils deviendront ainsi les figures de proue de la réalisation de la paix mondiale.

Le révérend Sun Myung Moon a inauguré à Séoul, en Corée, la Fédération interreligieuse pour la paix dans le monde et la Fédération pour la paix dans le monde, les 27 et 28 août derniers. Les religions du monde ont pour mission d'unir l'humanité par l'amour vrai, avec le Dieu unique pour centre ; mais, en réalité, au cours de l'histoire, elles se sont divisées en des centaines et même des milliers de confessions. Ces religions se sont même fait la guerre et sont à l'origine de la confusion qui règne en ce qui concerne le chemin de foi menant au Vrai Dieu.

Au regard des faits historiques attestant que des innocents ont été accusés au nom de la religion et que des guerres sanglantes ont eu lieu au nom de Dieu, il est clair que, sans une harmonie entre les religions, le monde représentant l'aspect intérieur de l'humanité ne pourra pas s'unir. La paix sur la terre se fera de plus en plus lointaine. Aussi, l'inauguration cette année d'organisations ayant pour but d'unir les religions du monde est d'une grande portée historique.

[Le mouvement de l'amour vrai pour le salut de l'Asie et du monde](#)

17 septembre 1991, Salle Tokyo Bay NK, Chiba, Japon.

/ Première tournée au Japon de la Fédération des femmes pour la paix mondiale en Asie (16-24 septembre 1991) - Discours de madame Hak Ja Han Moon.